



MINISTERIO
DE CIENCIA
E INNOVACIÓN



CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS
INSTITUTO DE PARASITOLOGÍA Y BIOMEDICINA "LÓPEZ-NEYRA"

ipbln

Eloísa del Pino, Presidenta del CSIC, visita el IPBLN

Durante su recorrido, ha tenido la oportunidad de conocer de primera mano el trabajo y las investigaciones en curso en el Instituto, así como de conversar con los científicos e investigadores que allí trabajan



La Presidenta del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), Eloísa del Pino, ha visitado hoy las instalaciones del Instituto de Parasitología y Biomedicina López Neyra (IPBLN). Ha realizado el recorrido acompañada por el vicepresidente de Organización y Relaciones Institucionales, Carlos Closa; la directora de Gabinete de la Presidenta, Isabel Martínez, y la delegada institucional del CSIC en Andalucía, Margarita Paneque.

La Presidenta y su equipo se ha reunido con el equipo directivo. En particular, han sido recibidos y acompañados por Fuencisla Matesanz del Barrio, directora; Elena González, vicedirectora; Juan Carlos Morales, vicedirector técnico, y Concepción Barrecheguren, gerente del Instituto.



MINISTERIO
DE CIENCIA
E INNOVACIÓN



CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS
INSTITUTO DE PARASITOLOGÍA Y BIOMEDICINA "LÓPEZ-NEYRA"



Durante su recorrido por el IPBLN, la Presidenta del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) tuvo la oportunidad de conocer de primera mano las instalaciones de animalario, genómica, microscopía, entre otros departamentos. La Presidenta pudo ver en acción a los científicos y los equipos de investigación, y aprender sobre los proyectos y logros más recientes en cada área.

La Presidenta del CSIC, al dirigirse al personal, ha expresado su satisfacción por la visita y ha elogiado la calidad y el impacto de la investigación realizada en el IPBLN, afirmando que es un ejemplo a seguir para el resto de la comunidad científica nacional. También ha permitido que los científicos y equipos de investigación tengan la oportunidad de conversar directamente con los altos cargos del CSIC y presentar sus proyectos y logros.

Un recorrido por diversos centros de Andalucía

Durante su recorrido por Andalucía, la Presidenta del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) también ha visitado otros centros de investigación en Granada y Málaga, como el Instituto de Hortofruticultura Subtropical y Mediterránea La Mayora y el Instituto Andaluz de Ciencias de la Tierra.

Este tour ha permitido que la Presidenta y su equipo conozcan de cerca los avances y desafíos de la investigación científica en la región, y para fomentar la colaboración entre el CSIC y los distintos centros de investigación en Andalucía.